8 Piéces
183 m?

Réf. 6446

2 600 000 €

Paris 5Eme
Appartement a vendre (75005)
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A deux pas de la place de la Contrescarpe et de la rue Mouffetard, au
coeur d'un environnement vivant et authentique de la Rive Gauche, cet
élégant appartement familial de 183,10 m2 Carrez se situe au troisieme
étage avec ascenseur d'une copropriété de standing parfaitement
entretenue avec gardienne. Il se compose d'une entrée, d'une triple
réception exposée plein sud, d'une cuisine séparée, ainsi que de cing
chambres, deux salles de bains et de nombreux espaces de
rangement. Un bien rare, alliant volume (3m HSP), luminosité et qualité

de vie, a proximité immédiate des commerces, des écoles et ...

Near Place de la Contrescarpe and Rue Mouffetard on the bustling and authentic
Left Bank, this elegant 183 sq.m (1,970 sq ft) apartment (Carrez Law surface) is
situated on the third floor of an immaculately maintained high-end shared ownership
building with concierge.The rooms include an entrance, a triple-sized reception
room facing directly south, a separate kitchen, five bedrooms and two bathrooms,
as well as plenty of cupboard space.Rare property offering 3m (9.8ft) ceilings,
natural light and quality of life, close to the shops, schools and iconic sites in the
Latin Quarter.
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